

**Eigenschaften:** Konzentrat zur wirksamen Entkalkung von Kaffeemaschinen, Heißwassergeräten und Boilern im gewerblichen und privaten Bereich.

**Anwendung/Dosierung:** Bei Großanlagenentkalkungen sind die Entkalkungsvorgaben (Geräteanleitung) des Herstellers zu befolgen!

Wenn nicht anders gefordert, wird das Entkalker-Konzentrat mit Wasser verdünnt. Bei regelmäßiger Anwendung 5 – 10 %ig (50 – 100 ml/Liter Wasser) verdünnen.

**Inhaltsstoffe:** < 5 % Phosphonate.

**Entsorgung gemäß den behördlichen Vorschriften.**

**Characteristics:** Concentrate for effective descaling of coffee machines, hot water devices and boilers in commercial and private areas.

**Application/dosage:** When descaling large systems, the manufacturer's descaling instructions (device instructions) must be followed!

Unless otherwise requested, the descaler concentrate is diluted with water. For regular use, dilute 5 – 10% (50 – 100 ml/liter of water).

**Ingredients:** < 5 % phosphonates.

**Disposal according to official regulations.**

Art.-Nr. ZUB10135

UFI: TA00-COF3-3002-QK7W



UN 1760

pH-Wert 0 1 2 3 4 5



**Gefahrenhinweise:** H315 Verursacht Hautreizungen. H319 Verursacht schwere Augenreizung. **Sicherheitshinweise:** P101 Ist ärztlicher Rat erforderlich, Verpackung oder Kennzeichnungsetikett bereithalten. P102 Darf nicht in die Hände von Kindern gelangen. P280 Schutzhandschuhe/Augenschutz tragen. P302+P352 BEI BERÜHRUNG MIT DER HAUT: Mit viel Wasser waschen. P305+P351+P338 BEI KONTAKT MIT DEN AUGEN: Einige Minuten lang behutsam mit Wasser spülen. Eventuell vorhandene Kontaktlinsen nach Möglichkeit entfernen. Weiter spülen. P332+P313 Bei Hautreizung: Ärztlichen Rat einholen/ärztliche Hilfe hinzuziehen. P337+P313 Bei anhaltender Augenreizung: Ärztlichen Rat einholen/ärztliche Hilfe hinzuziehen.

**Hazard statements:** H315 Causes skin irritation. H319 Causes serious eye irritation. **Precautionary statements:** P101 If medical advice is needed, have product container or label at hand. P102 Keep out of reach of children. P280 Wear protective gloves/eye protection. P302+P352 IF ON SKIN: Wash with plenty of water. P305+P351+P338 IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. P332+P313 If skin irritation occurs: Get medical advice/attention. P337+P313 If eye irritation persists: Get medical advice/attention.



Achtung / Warning

1000 ml e

Tchibo Coffee SERVICE-TEAM GmbH

Oehleckerring 40

D-22419 Hamburg

Telefon +49 40 3346919-0

www.tchibo-coffeeservice-team.de

Hersteller: BECKER Chemie GmbH

Westring 87 – 89 • D-33818 Leopoldshöhe

Tel. +49 5202 - 9923-0 • www.becker-chemie.de

## Flüssigentkalker

### Liquid descaler

PROFESSIONAL QUALITY

